

Medienmitteilung

## **Tötungsdelikt Bellach – Staatsanwaltschaft erhebt Anklage wegen Mordes**

**Solothurn, 7. Oktober 2025 – Im Zusammenhang mit der Frau in Bellach, die Anfang April 2023 von einem Auto überfahren und getötet wurde, erhebt die Staatsanwaltschaft gegen den Täter unter anderem Anklage wegen Mordes.**

In der Nacht auf Samstag, 8. April 2023, wurde der Kantonspolizei Solothurn gemeldet, dass im Bereich der Kaselfeldstrasse in Bellach ein Auto von der Strasse abgekommen und in die dortige Wiese gefahren sei. Beim Eintreffen der Polizei stand das Auto auf der Wiese, ebenfalls vor Ort war der Fahrzeuglenker. Unter dem Auto lag eine Frau, bei welcher nur noch deren Tod festgestellt werden konnte (vgl. Medienmitteilung der Polizei Kanton Solothurn vom 8. April 2023).

Die Staatsanwaltschaft hat die Untersuchung in der Zwischenzeit abgeschlossen und erhebt Anklage. Der heute 22-jährige Schweizer wird sich insbesondere wegen Mordes vor Gericht zu verantworten haben. Ihm wird vorgeworfen, die junge Frau vorsätzlich mit seinem Fahrzeug angefahren und getötet zu haben.

Der Beschuldigte ist geständig und befindet sich im vorzeitigen Massnahmeverzug.

Der Termin der Hauptverhandlung vor dem Amtsgericht von Solothurn-Lebern steht noch nicht fest.